

L'OBV a pour mission l'amélioration de la qualité de l'eau des rivières et des lacs, ainsi que la protection, la mise en valeur et la restauration des écosystèmes aquatiques et riverains de son territoire, composé de nombreux <u>bassins versants</u>. Ce sont la concertation et l'implication des acteurs du milieu qui forment le cœur de la mission.

Des insectes dans nos écoles!

Montmagny, 11 novembre 2013 – Les insectes n'auront quasiment plus de secret pour une vingtaine d'élèves des écoles de Notre-Dame-de-l'Assomption à Berthier-sur-Mer, de Beaubien et St-Nicolas à Montmagny. Sept ateliers parascolaires au cours de la pause du midi sont donnés par l'OBV de la Côte-du-Sud, à ces aventuriers en herbe. Une fois par semaine, dans chaque école, les enfants profitent de ces activités sous forme d'explications théoriques et d'expériences en lien avec les insectes.

Le coup de cœur des enfants est sans contexte l'observation d'insectes dans un microscope, l'observation de l'évolution d'une coccinelle (larve, nymphe, adulte) et la recherche d'insectes dans la nature avec leur aspirateur à insecte. Au cours des prochaines semaines, les jeunes auront l'occasion de déguster du miel et de fabriquer une auberge à insectes qu'ils pourront installer dès le printemps dans leur jardin afin d'attirer des pollinisateurs.

Ève Pagé en charge du projet, témoigne : « Faire des activités avec les enfants, quelle joie ! Leur gaité et spontanéité sont rafraichissantes ! Ayant étudié en évaluation et suivi en environnement, il ne me restait plus qu'à partager le merveilleux monde de la nature avec ces petites « bibittes » que j'aime tant !

Lors des activités nous avons bricolé, observé, et partagé toutes nos expériences sur ce sujet. L'apprentissage de la nature qui nous entoure est un bon moyen pour apprendre à nous connaître nous-mêmes, à explorer nos sens : goûter, sentir, toucher, entendre, voir... Un grand MERCI aux enfants qui ont un intérêt pour la nature qui nous entoure et qui partagent ces petits bonheurs avec moi ! »

La suite du projet consiste en la réalisation de plusieurs autres séries d'animations dans les écoles qui démontreront de l'intérêt. Cet hiver l'OBV de la Côte-du-Sud proposera une activité sur les oiseaux, au printemps ce sera sur le thème de l'eau et une autre sur le thème des poissons.

Que vous soyez parent, enseignant ou directeur d'école et que vous souhaitez plus d'informations, contactez l'OBV de la Côte-du-Sud.

Ces activités ont été rendues possibles grâce au soutien financier du programme « Alimenter le changement » de Shell.